

Piratenpartei Wallis, Postfach 190, 3952 Susten

Co-Präsident
Christian Schnidrig
+41 78 824 30 81
christian.schnidrig@piratenpartei.ch

25. Januar 2013

Pressemittelung

Piratenpartei Wallis ohne Grossratskandidatur 2013

Die jüngste Partei des Kantons stellt keine Liste für die kommende Grossratswahl

Neben gutem Mitgliederzulauf und sehr aktiver Beteiligung an unseren zahlreichen Projekten, verfügen wir bereits weniger als ein Jahr nach Gründung über einige Mitglieder, welche sich auch als PolitikerInnen in den Bezirken öffentlich exponieren wollen.

Dennoch hat sich die Basis dazu entschieden, als jüngste Partei des Kantons keine Liste für die kommende Grossratswahl zu stellen. Grund hierfür ist vor allem die (noch) fehlende Präsenz in allen Bezirken des Kantons. Zudem sehen wir einen ungerechten Konkurrenzdruck der Kleinparteien durch das jetzige Bezirks-Proporzsystem und deren Quorumsregeln und möchten durch diese Ungerechtigkeit den Mehrheitsparteien nicht in die Hände spielen.

Aus diesen Gründen nehmen wir, die Piratenpartei Wallis, nicht an den Grossratswahlen 2013 teil. Wir werden somit unsere Arbeitskraft statt in die jetzigen Wahlen, in unsere politischen Projekte investieren und trotz Augenklappe das Geschehen im Wallis weiterhin mit zwei offenen Augen beobachten.

Piratenpartei Sektion Wallis